
M5S: ristrutturazione impianti sportivi Giulianova.
Ristrutturazione impianti sportivi.

Il Movimento 5 Stelle – Giulianova invita la giunta comunale a ricorrere
ai contributi di cofinanziamento (50%) e ristrutturazione degli impianti
sportivi previsti dalla Regione Abruzzo, con deliberazione 950 del 30
dicembre 2016.
La regione ha infatti prorogato al 31.07.2017 il termine entro cui
ultimare i lavori e trasmettere la richiesta di erogazione di saldo.

impianti sportivi Giulianova

In tal modo il comune potrebbe recuperare la metà dei fondi spesi per la
ristrutturazione della piscina, e porre in essere interventi mirati, ad
esempio presso il campo di Atletica G. Massi.
Come detto la scadenza del bando è stata prorogata alla fine di luglio,
per cui in poche settimane il comune potrebbe provvedere ad affidare i
lavori per apportare interventi migliorativi presso alcune delle
strutture cittadine e chiedere che siano ultimati a stretto giro.
Invitiamo inoltre a monitorare il bando in futuro, affinché siano posti
in essere interventi più sostanziali in particolare presso il campo di
atletica, che ha perso i requisiti per l’omologazione.

Margherita Trifoni Movimento 5 Stelle – Giulianova

Teramo.  Il  Carnevale  teramano  fa  lo  sberleffo  alle  avversità.
Domenica  26 una giornata  di  festa  per  grandi  e  piccoli
 

di Alessia Stranieri
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L’amministrazione comunale di Teramo non ci sta. La città capoluogo, segnata dal maltempo, dalla “bufera perfetta”, come
il sindaco Brucchi ha definito le avversità che hanno colpito l’intera provincia, vuole reagire. E lo fa ripartendo dal Carnevale.

L’idea iniziale  che ogni  scuola  fosse coinvolta,  presentando un tema con la
realizzazione dei costumi, purtroppo, non ha potuto aver seguito per i diversi
giorni  di  chiusura  degli  edifici  scolastici.  Ciò  nonostante  in  tempo  di  record,
l’assessore al Marketing Territoriale, Roberto Canzio, ha presentato il programma
del  Carnevale  teramano,  il  primo di  una serie  di  eventi  a  cui  si  dedicherà.
Domenica  26  sarà  un’intera  giornata  di  festa  dedicata  ai  bambini,  ma  non
mancherà il  divertimento per i  più grandi.  Sin dalla mattina sarà allestito in
Piazza Martiri della Libertà un villaggio di gonfiabili e a partire dalle 15 si entrerà
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dell’intrattenimento. Sempre in piazza sarà posizionato un palco dove si esibirà una cover band che ci farà tornare tutti
bambini con le sigle dei più famosi cartoni animati. Non mancheranno i truccabimbi e l’animazione. Inoltre, i piccoli di tutte
le età potranno provare l’emozione di fare una passeggiata su un pony in un percorso che dalla piazza, cuore della città,
arriverà  fino  a  Largo  San  Matteo,  accompagnati  dai  ragazzi  del  “Team  Horse”  di  San  Pietro  ad  Lacum  vestiti  a  tema
carnascialesco. Un gruppo spontaneo di residenti di Villa Vomano presenterà un carro allegorico dal titolo “Il Campo dei
Miracoli”  tratto  dal  Pinocchio  di  Collodi:  saranno  offerti  ai  presenti,  piccoli  e  grandi,  leccornie  dolci,  salate  e  tante  altre
sorprese. Il Carnevale teramano ha pensato anche al rispetto delle liturgie della domenica. Infatti, mentre in Piazza Martiri
della Libertà proseguirà l’animazione per i bimbi, i più grandi potranno spostarsi lungo il Corso San Giorgio, dove dalle 18 la
festa sarà animata da un dj. Ogni intrattenimento sarà totalmente gratuito. “L’amministrazione mira a ripartire da zero a
cominciare dal riscoprire alcuni valori. Da qui – spiega Canzio – la decisione della gratuità per garantire a tutti il diritto di
divertirsi senza distinzioni: tutti i bambini sono uguali. Partendo da queste piccole cose dobbiamo recuperare il senso di
comunità e appartenenza. Anche i negozi dovrebbero essere aperti, se non dalla mattina, almeno il pomeriggio. Siamo tutti
chiamati a fare la nostra parte in un periodo così difficile”. Infine l’assessore rivolge un invito a partecipare al Carnevale e, in
particolare,  a  quei  teramani  che,  oggi  in  difficoltà,  si  trovano  sulla  costa  “Rientrate  in  città  per  dare  un’immagine  nuova:
Teramo esiste, è una città ferita, ma è unita e ha tutta la forza e la capacità per ripartire dalla sua storia e dalle sue
tradizioni. Mi auguro che domenica la città sia piena di teramani e non solo”.

 

Giulianova. Dopo quasi 72 anni una cartolina torna a Giulianova da
dove era partita. Era di Francesco Garzarelli.
Giulianova.  Il  collezionista  e  appassionato  filatelico  giuliese,  Walter  De  Berardinis,  recupera  in  una  asta  online  per
appassionati di collezionismo cartaceo una cartolina partita il 9 novembre 1945 da Giulianova e indirizzata a Molfetta (Ba).
Avevo visto – dichiara De Berardinis – la cartolina su uno dei tanti siti d’asta online di materiale cartaceo o comunque del
settore che più mi appassiona, la 1° e la 2° guerra mondiale. Mi aveva colpito – continua De Berardinis –  l’affrancatura da
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0,60 cent. su una cartolina postale del Regno d’Italia anch’essa da 0,60 cent. (all’epoca costava 2 lire spedire una lettera
semplice); ma soprattutto il timbro che recava la data in cui Giulianova e l’Italia intera era sotto la Luogotenenza (dal 5
giugno del 1944, data delle dimissioni di Vittorio Emanuele III e l’8 maggio 1946). Per uno strano gioco del destino, la
cartolina era stata scritta da un sottufficiale dell’allora Regia Marina Militare Italiana, il giuliese Francesco Garzarelli (nato
il 15 maggio 1908), da tutti chiamato “Ciccillo” ed inviata al suo collega marinaio di Molfetta (BA), dove si riponeva una certa
fiducia verso un futuro più roseo dopo aver passato alcuni anni prigioniero in Germania. La cartolina – afferma De Berardinis
– è arrivata da un collezionista di Acireale (CT) pochi giorni fa, considerato che Francesco era il papà del mio padrino di
battesimo, il vigile Roberto Garzarelli, mi induce a scrivere per il 2018 sulla rivista storica Madonna dello Splendore la sua
storia e quella della moglie, la mai dimenticata Ada Serafini, per tutti Adina del Coro Folkloristico Gaetano Braga. 
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Giulianova.  Evento:  donne tra  sogni  e  triste  realtà,  martedì  7
marzo, ore 8,00, centro congressi Kursaal

Giulianova. Il giuliese Riccardo Mercante è il nuovo Capogruppo
del M5S in Regione.
 
L’Aquila, lì 22.02.2017 – Nuovo cambio alla Presidenza del Gruppo consiliare regionale abruzzese del Movimento 5 Stelle. Da
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oggi, infatti, le funzioni di Capogruppo sono affidate al Consigliere Riccardo Mercante.

consigliere regionale M5S Riccardo Mercante

Un  avvicendamento  effettuato  sulla  base  del  principio  di  rotazione  stabilito  dal  Gruppo  consiliare  ad  inizio  legislatura  per
garantire la massima trasparenza e democraticità in ossequio a quelli che sono i valori e le linee guida del Movimento 5
Stelle.

Il Gruppo consiliare regionale M5S

ROSETO,  CASA  CIVICA  PRESENTA  INTERROGAZIONE  SU  VILLA
CLEMENTE: “E’ NEL DEGRADO, DIAMOLE UN FUTURO COME SPAZIO
CULTURALE”
 
 
Roseto degli  Abruzzi,  22 febbraio 2017  –  I  consiglieri  comunali  di  Casa Civica
Roseto, Angelo Marcone e Mario Nugnes, hanno presentato un’interrogazione
che  sarà  discussa  nel  prossimo  consiglio  comunale  per  portare  all’attenzione
dell’amministrazione  e  della  città  le  condizioni  e  lo  stato  di  degrado  di  Villa
Clemente e per sollecitare la messa in sicurezza dell’area e interventi e progetti in
grado di restituire un futuro alla struttura. 
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“Villa Clemente è una delle dimore più antiche della nostra città e il suo recupero è
al centro del dibattito pubblico da molti anni” spiegano nell’interrogazione Nugnes
e Marcone “negli ultimi anni il degrado della struttura è stato tuttavia continuo, le
recenti scosse che hanno interessato il nostro territorio hanno reso maggiormente
visibili le crepe sulla facciata principale, con tutta l’area circostante che si presenta
in evidente stato di abbandono, la recinzione e i cartelli di segnalazione posizionati
si sono degradati e rovinati e non garantiscono più una adeguata perimetrazione
dell’area a rischio crolli e la salvaguardia della pubblica incolumità”. 



 
I  consiglieri  ricordano poi come l’area fosse stata individuata in passato come
possibile luogo per la nascita di un teatro e di uno spazio culturale polivalente che
tuttora manca alla città. “Nel 1997 fu redatto un progetto di recupero tramite la XI
edizione del Premio Tercas Architettura bandito dalla Fondazione Tetraktis che
prevedeva  la  riqualificazione  dell’area  e  la  realizzazione  di  un  teatro”  si  spiega
nell’interrogazione “purtroppo la nostra città al momento non ha alcuno spazio
disponibile per la fruizione di eventi teatrali e culturali, così come evidenziato dal
comitato cittadino nato proprio per chiedere la realizzazione di un teatro in città.
Inoltre anche l’unico cinema di Roseto sarebbe prossimo alla chiusura. Per questo
chiediamo all’amministrazione di prendere immediati provvedimenti per la messa
in sicurezza dell’area e per fermare il degrado, vorremmo sapere quali progetti e
idee sta valutando per dotare la città di un apposito spazio per ospitare eventi
teatrali,  culturali  e  cinematografici,  Roseto  non  può  più  aspettare  di  avere  uno
spazio  dedicato  alla  cultura”.

FRANE,  SOTTANELLI  INTERROGA  IL  GOVERNO  “SERVONO
INTERVENTI  E  INDENNIZZI”,
 

GALLETTI: “CANALE APERTO CON REGIONE PER TROVARE RISORSE FINANZIARIE”
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Giulio Cesare Sottanelli

 

 

Roma, 22 febbraio 2017 – Il deputato di Scelta Civica Giulio Sottanelli ha rivolto oggi in Aula alla Camera, durante il
question time,  una interrogazione (qui  il  testo  completo)  al  Ministro  dell’Ambiente Gian Luca Galletti  per  chiedere
interventi urgenti per le frane che stanno interessando diversi centri abitati della provincia di Teramo, in particolare le
frazioni di Castelnuovo nel Comune di Campli e di Ponzano nel Comune di Civitella del Tronto dove sono oltre 200 le persone
sfollate, oltre alla situazione di Casoli di Atri. “Servono interventi immediati, le nevicate hanno aggravato la situazione di
dissesto idrogeologico, ci sono centinaia di strade franate, tutta la rete viaria è stata compromessa” ha detto Sottanelli “non
so se c’è coscienza e conoscenza da parte del governo e dell’opinione pubblica di quello che sta accadendo in provincia di
Teramo,  la  situazione  è  davvero  difficile,  è  necessario  che  il  governo  dia  un  segnale  subito,  a  cominciare  dalla  fase  di
conversione  del  nuovo  decreto  neve-sisma e  poi  con  provvedimenti  specifici  per  la  nostra  provincia,  servono  interventi  e
indennizzi per i cittadini che non potranno più rientrare nelle loro case”.

Galletti  ha risposto parlando di “lavoro forte e congiunto delle istituzioni,  il  Ministero ha aperto il dialogo con la
Regione  per  individuare  il  percorso  più  efficace  per  trovare  le  risorse  finanziarie  e  ricomprendere  tutti  gli
interventi  in  un  unico  programma”.  Per  Ponzano  Galletti  ha  specificato  che  “secondo  quanto  riferito  dalla  Protezione
civile la frana continua ad avanzare, sono stati oltre 230 gli interventi di recupero e messa in sicurezza effettuati nella zona,
oltre 30 le abitazioni sgombrate e coinvolte 100 persone, qui il Cnr sta installando una stazione di monitoraggio per meglio
evidenziare l’entità e lo spostamento in atto” mentre per Castelnuovo di Campli “sono stati oltre 30 gli interventi di recupero
e si rimane ancora in attesa di ulteriore e approfondite analisi per capire se c’è la presenza di ulteriori cunei di distacco della
frana retrostanti al fronte del crollo e ancora non individuati in superficie”.

 

Giulianova, i fratelli Valle sbancano alla gara World Pizza Contest
2017 ed al Campionato Europeo Pizza Senza Frontiere di Rimini
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Valerio Valle e  Luca Valle sono stati premiati alle gare World Pizza Contest 2017 ed al Campionato Europeo Pizza Senza
Frontiere di Rimini.
Valerio Valle, titolare de La Compagnia della Pizza di Giulianova, già pluripremiato, docente e curatore di moltissime pizzerie
anche oltre i confini italini, ha convinto la giuria con una pizza stagionale, tutta invernale, farcita con crema di zucca, cime di
rapa, radicchio, mozzarella di bufala, olive taggiasche, semi di zucca e semi di girasole, fatta con una miscela di grani duri,
abbinata alla birra Amarcord, una birra ambrata con zuccheri canditi.
Luca Valle, titolare della pizzeria rosetana Fratelli Valle si è invece aggiudicato il secondo premio al Campionato Europeo
Pizza Senza Frontiere.
Un bel modo per dare all’Abruzzo il giusto lustro, con l’audacia e a creatività di giovani imprenditori che puntano sulla nostra
regione e sulle loro tipicità con grande passione.

L’ecologica “G” riparte alla grande con il settore master di corsa
su strada.
 

Dopo gli ottimi risultati ottenuti dagli atleti del settore giovanile nelle gare indoor e nel trofeo invernale lanci, da Barletta e
Centobuchi arrivano anche le prime soddisfazioni dal settore master. Infatti  nella città che ha dato i  natali  al  grande
campione Pietro Mennea domenica si è svolta la prima edizione della Pietro Mennea Half Marathon e, visto il legame che c’è
stato fra la nostra società ed il grande campione di Barletta, i nostri atleti non potevano mancare. Nicola Di Giacinto, Simone
Falà, Emiliano Fiorà, Maurizio Pizzuti e Flaviano Poliandri, hanno rappresentato l’Ecologica G e la città di Giulianova a questo
evento onorando la loro partecipazione con un ottimo 3° posto di categoria ottenuto da Emiliano Fiorà.

I cinque atleti hanno già programmato la prossima trasferta partecipando insieme ad altri alla Cortina Dobbiago gara di 30
chilometri che si disputa in Trentino.

Mentre una parte della società era a Barletta, Mario Bollini, Giovanni Galassi, Vito Iaconi e Marco Mastromauro hanno
partecipato alla maratonina di Centobuchi inaugurando con la loro presenza il circuito Piceni e Pretuzi 2017.

Dopo Barletta e Centobuchi, il prossimo impegno sarà a Martinsicuro dove l’Ecologica G oltre ad avere gli atleti in gara sia
nel settore master che giovanile, avrà anche l’impegno insieme alla società Ricci Sport l’uomo Lepier nell’organizzazione
della Maratonina dell’Adriatico d’Abruzzo.
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Per la società il D.S. Luigi Chiodi

Giulianova.  Occupano  abusivamente  un  alloggio  popolare.  Il
Tribunale  ne  ordina  il  rilascio  accogliendo il  ricorso  del  Comune.
Ancora una volta l’intervento del Comune è stato necessario per
ripristinare lo stato di legalità violato da chi aveva occupato
abusivamente un alloggio popolare del Comune destinato ai più bisognosi.
Il Tribunale di Teramo, con ordinanza di ieri, 20 febbraio, ha infatti
riconosciuto il diritto del Comune a essere reimmesso nel possesso

Il sindaco Mastromauro firma

dell’immobile sito in via Migliori nel quale due persone, prive di
ogni titolo, si erano introdotte abusivamente, per poi occuparlo,
forzandone la porta d’accesso chiuso da apposito lucchetto e tagliando
la catena. Da ciò il ricorso presentato dall’avvocato Michele Del
Vecchio dell’Avvocatura civica il 18 ottobre 2016 sul quale si è
appunto pronunciato il Tribunale ordinando di rilasciare l’immobile
mediante esecuzione assistita dalle forze di polizia nel caso di
resistenza allo sgombero.
“Questa amministrazione – dichiara il sindaco Francesco

Mastromauro – sta dando, e sin dall’inizio del suo
insediamento, segnali forti e precisi a favore della sicurezza pubblica e
del rispetto della legalità. Le ordinanze di sgombero nei confronti di
quanti occupavano alloggi popolari senza averne idoneo titolo, alcune a
carico di persone condannate per reati consumati all’interno degli
alloggi stessi sottraendoli quindi a chi ne aveva bisogno, nei quasi otto
anni della mia sindacatura hanno superato quota 20. Davvero tante
considerando che prima erano una rarità. D’altronde era ed è
necessario agire secondo criteri di trasparenza e giustizia sociale,
riaffermando appunto la legalità e dando al contempo una risposta ai
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bisogni delle categorie sociali più deboli che rispettano le leggi e alle
quali continueremo sempre a riservare attenzione e tutela”.


